

PM: Familien für Kinder gGmbH, Stresemannstr. 78, 10963 Berlin, Telefon: 030 / 210021-0

Die Senatorinnen Sandra Scheeres und Dilek Kolat stellen neue berlinweite Kampagne vor:

„Pflegeeltern mit Migrationshintergrund gesucht“

Am kommenden Sonntag, dem **1. September 2013 um 12 Uhr**, stellen die Berliner Jugendsenatorin **Sandra Scheeres** und die Berliner Integrations senatorin **Dilek Kolat** gemeinsam mit der Familien für Kinder gGmbH die berlinweite Werbekampagne **„Pflegeeltern mit Migrationshintergrund gesucht“**, vor. Die Kampagne wird im Rahmen des 13. Berliner Pflegefamilientages in der **Zitadelle Spandau**, im Eingangsbereich der italienischen Höfe, präsentiert.

Berlin braucht mehr Pflegefamilien, um Kindern, die nicht bei ihren leiblichen Eltern aufwachsen können, ein neues Zuhause zu bieten. Im vergangenen Jahr haben in Berlin etwa 700 Kinder dauerhaft oder befristet ein neues Zuhause gefunden. Für etwa ebenso viele Kinder konnte jedoch keine Pflegefamilie gefunden werden. Sie mussten in Heimeinrichtungen untergebracht werden.

Viele Menschen können Pflegefamilie sein: Verheiratete und unverheiratete Paare, Familien mit Einwanderungsgeschichte, gleichgeschlechtliche Paare, alleinstehende und alleinerziehende Väter und Mütter, Paare mit und ohne Kinder, Patchworkfamilien.

Vor allem Menschen mit Migrationshintergrund sollen mit der neuen Kampagne informiert und angesprochen werden. Denn viele wissen nicht, dass sie Pflegekinder aufnehmen können. Im Rahmen der Kampagne werden darum in den kommenden Wochen und Monaten spezielle Infoabende für Menschen mit Einwanderungsgeschichte angeboten, bei denen in kleiner Runde die zentralen Fragen für Pflegeeltern erklärt werden. Außerdem wurden neue Informationsflyer für Pflegeeltern mit Migrationshintergrund entworfen und die Homepage www.pflegekinder-berlin.de überarbeitet und erweitert. Die Kampagne wird unterstützt von sämtlichen Berliner Bezirksämtern und freien Trägern in der Pflegekinderhilfe.

Im Anschluss an die Präsentation der Werbekampagne werden 700 Luftballons steigen gelassen – symbolisch für die 700 Kinder, die in diesem Jahr in einer Pflegefamilie ein neues Zuhause finden werden.

Danach besteht für Vertreter der Presse die Möglichkeit, Interviews zu führen und mit sämtlichen Beteiligten zu sprechen: mit den anwesenden Senatorinnen, Fachleuten verschiedener Träger der Pflegekinderhilfe und aus den Bezirken sowie mehreren Pflegefamilien mit Migrationshintergrund.

Weitere Informationen unter www.pflegekinder-berlin.de oder telefonisch unter 030-210021-0

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Peter Heinßen (Geschäftsführer Familien für Kinder gGmbH)

Vorstellung der Kampagne „Pflegeeltern mit Migrationshintergrund gesucht“ mit den Senatorinnen Sandra Scheeres und Dilek Kolat, Sonntag, 1. Sept. 2013, 12 Uhr, Zitadelle Spandau